

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

François Blanca a été retrouvé !

ENA
Libreville/Gabon

DISPARU en forêt depuis le mardi 4 août dernier et activement recherché, François Blanca, exploitant forestier français, vient d'être retrouvé vivant. Blanca avait disparu dans la forêt de la Noya, près de Cocobeach, alors qu'il supervisait des travaux de traçage de la voie dans une de ses exploitations. Après sa mésaventure, d'intenses recherches ont été menées pour le retrouver.

Lundi soir, sa compagne, Gisèle Laure Eyang Ntoutoume, a annoncé sur sa page Facebook: "François a été retrouvé ce soir. Il est affaibli et incapable de se tenir debout. Une ambulance est allée le chercher pour le conduire dans une structure hospitalière de Libreville." L'opérateur économique a été retrouvé à 20 km du village Bengole, dans le département de la Noya, bien épuisé et incapable de marcher. C'est l'aboutissement heureux des efforts déployés par GSEZ, qui a mis à contribution des chiens dressés et des hélicoptères pour les recherches. Et promis une récom-



Photo: DR

Affaibli, François Blanca soutenu par deux secouristes.

pense à qui le retrouvera. Outre la gendarmerie, l'Agence nationale des parcs nationaux (ANPN) et les populations riveraines se sont mobilisées à cette fin. Jusqu'à présent, on ne sait pas grand-chose des circonstances exactes de cette disparition qui a duré une semaine. M. Blanca a été conduit hier, à la mi-journée, au Centre hospitalier universitaire d'Owendo pour une prise en charge médicale. Quant à l'Indien S.B., son associé qui avait été placé en garde à vue à la Police judiciaire de Ntoundou pour des nécessités d'enquête, il a été remis en liberté hier.

Un motocycliste tué par un chauffard à Oyem

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

UN jeune Gabonais d'une vingtaine d'années, Michel Mebaley, circulant à moto, a perdu la vie samedi 8 août dernier, au quartier Adzabilone, dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem, après avoir été fauché mortellement par un taxi, immatriculé GW-505-AA.

D'après les premières informations recueillies sur le lieu du drame, la moto et le taxi roulaient tous les deux dans le sens marché de Ngouéma-Nfoul, vers 16 heures, quand l'engin à deux roues a été percuté violemment à l'arrière. La violence du choc a été telle, que Mebaley a été propulsé à plusieurs mètres du lieu de l'impact, l'automobile à usage commercial terminant sa course folle contre un palmier. Le malheureux motocycliste a



Photo: PME

Le mauvais état mécanique et la vitesse excessive du taxi expliqueraient l'accident.

succombé à ses blessures pendant que le chauffeur du taxi à l'origine de l'accident, aidé des personnes de bonne volonté, l'amenait au Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO) pour des soins. Mais par la suite, le taximan a pris la fuite. Il a été rattrapé par la Police judiciaire (PJ), puis placé en garde à vue

pour les besoins de l'enquête. Les circonstances exactes de l'accident mortel devraient être élucidées plus tard par les services compétents. La PJ a ouvert une enquête à cet effet. Toutefois, selon des témoins, les causes seraient à rechercher du côté de l'excès de vitesse et une panne mécanique subite du taxi.

Le clin d'œil de *Lybek*



Réprimandée par sa mère, elle tente de se suicider

Damien MADEBE
Koula-Moutou/Gabon

UNE jeune fille a tenté de se donner la mort parce que, semble-t-il, ébranlée par les remontrances de sa mère au sujet de ses mauvais résultats scolaires.

Les faits sont les suivants: M.L.M., 16 ans, élève dans un établissement secondaire de Koula-Moutou, vient de remettre son bulletin de notes à sa maman, M.C.M., au domicile familial, sis au quartier Bambomo, dans le deuxième arrondissement du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Mais les nouvelles ne sont pas du tout bonnes. Et pour cause: l'adolescente, en échec scolaire, redouble sa classe. Contrariée, la mère de famille, qui estime avoir beaucoup investi pour l'éducation de sa fille, ré-



Photo: DR/L'Union

La victime est soignée au Centre hospitalier régional Paul Moukambi.

primande, séance tenante, cette dernière. Puis lui demande de faire ses bagages et d'aller vivre chez son père. Ulcérée, la lycéenne, dans un geste désespéré, prend discrètement un bidon de pétrole posé dans un coin de la salle de séjour et une boîte d'allumette. Une fois à l'abri des regards indiscrets, elle tente de s'immoler par le feu. Ce sont

ses cris de douleur qui attirent l'attention des parents. Lesquels interviennent pour éteindre le brasier, puis conduisent rapidement la victime au Centre hospitalier régional Paul Moukambi de Koula-Moutou, où elle est immédiatement admise en soins intensifs. Aux dernières nouvelles, son pronostic vital ne serait heureusement pas engagé.